

Foto: Florian Hübscher



IC-2000-Züge im neuen Design

Zunehmend prägen renovierte, am geänderten Design erkennbare Doppelstockwagen die IC-2000-Kompositionen. Der bei Burgdorf abgebildete, gemischt fomierte IR dient am 8. März als Zuleitung für einen Entlastungszug von Bern nach Brig.

Foto: Pascal Kaufmann



«Rotterdam» auf Premie- renfahrt

Die eben abgelieferte Vectron 193 525 von SBB Cargo International hebt sich mit ihrer Holland-Thema-Gestaltung von den übrigen Vectrons ab. Sie ist am 28. März gemeinsam mit der ebenso neuen 193 527 «Main» zwischen Hendschiken und Dottikon erstmals auf dem Weg in den Süden.

Foto: Tibert Keller



Cargo wirbt für Personen- verkehr

Dass es sich bei der Re 420 262 um eine umgestaltete Cargo-Lok handelt, ist an den nicht überklebten Schriftzugresten am grauen Rahmen erkennbar. Am 4. April hat die zu Auslandreisen animierende Lok Chur verlassen und bringt den Postzug mit weiteren Wagen ab Landquart bis Zürich Mülligen.